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冀關注區內電單車位違泊問題 

 

澳門是一個繁忙的城市，電單車也成為了廣大市民出行的重要交通工具，

因為出行方便，所以十分受市民歡迎。這也造成了市區內的交通問題日益增加，

近年電單車的數量不斷增加，這種快速增長的數量，使原本緊張的電單車位更

加不足。雖然，政府持續於不同區域增設電單車泊車架，也未能解決電單車位

違泊問題，還有不少市民把電單車經常隨意停泊在人行道、一位泊兩車等的非

法行為出現，更有市民在網上的討論區評論，就算執法人員去到現場也未能判

斷，誰是誰非，那一部車是違泊的車輛，這不僅影響交通秩序，還影響市容和

市民的生活質素，又存在安全隱患。 

為此，本人有以下建議： 

1. 政府應更好地了解電單車泊車需求，並根據實際情況進行增設，以確

保足夠的合法泊車位供應，這樣有助於確定需求較大的地區。 

2. 政府應繼續加強組織各種教育宣傳活動，社區講座、校園講座等，向

市民多介紹相關法規和合法泊車的重要性。在活動內可以講解泊車規

定、示範正確的泊車方法，並提醒市民違泊可能帶來的後果和嚴重性。 

3. 同時也可以定期向市民和駕駛者宣傳停車場的優點，包括方便、安全

和環保等方面，提高大眾對停車場的認識和認可度。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

附件 – 相片 

圖一： 

 

攝於：2023 年 12 月 28 日 

 

 

圖二：  

 

攝於：2023 年 12 月 27 日 
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攝於：2023 年 12 月 27 日 

圖四：  

 

攝於：2023 年 12 月 27 日 

 

 


